

El Sol de Puebla

Califica positivamente Standard & Poor's al Ayuntamiento de Puebla

Marco Aurelio Mirón

La firma internacional Standard & Poor's (S&P) elevó la calificación crediticia del municipio de Puebla, por lo que el ayuntamiento está preparado para enfrentar una posible baja de participaciones federales sin recurrir al endeudamiento para cubrir con sus responsabilidades, reveló la tesorera Arely Sánchez Negrete.

El despacho, especialista en analizar las finanzas de los gobiernos para emitir una calificación positiva o negativa, mejoró su evaluación 2015 a la gestión municipal al pasar de "“mxAA-” a "“mxAA” con perspectiva estable.

La funcionaria municipal afirmó que las finanzas son estables que permitirán hacer frente a escenarios económicos adversos a nivel nacional, sin pensar en líneas de crédito en lo que resta de 2016 y en los dos años restantes de gobierno.